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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Solarbank 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
2 der Fraktion Clubbesitzer zu Rad-und Fußwege sowie Straßen 

verbessern 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
3 der Fraktion GHS zu Bessere Buslinie für die Stadt Bentheim  
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
4 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Gildehauser Straße 

Glattmachen stoppen. 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
5 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Überdachte 

Fahrradständer 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
6 der Fraktion Clubbesitzer zu Erneuerbare Energien in Bad Bentheim 

ausweiten  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Unabhängiges Jugendhaus Bad Bentheim 

Datum der Sitzung: 26.01.2024 

Uhrzeit der Sitzung: 10:30 Uhr 
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6 der Fraktion Clubbesitzer zu Erneuerbare Energien in Bad Bentheim 

ausweiten  
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
7 der Fraktion GHS zu Mülleimer  
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
8 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Mehr 

Straßenlaternen in dunklen Gegenden 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
9 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Hundepark Im 

Schlosspark, Gildehaus 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
10 der Fraktion Clubbesitzer zu Neue Kabinen, Duschen und Toiletten in 

der Schürkamphalle 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
11 der Fraktion GHS zu Ampel Hengeloerstraße 
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
12 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Mehr Bäume und 

das Stoppen von Abholzung  
 Bauen, Umwelt und Energie  
  
13 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Tischtennisplatten 
 Bildung  
  
14 der Fraktion Clubbesitzer zu Durchgezogene Wände auf den 

Schultoiletten 
 Bildung  
  
15 der Fraktion GHS zu Überdachungen für Schulhöfe und öffentliche 

Plätze  
 Bildung  
  
16 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Weiterbildung von 

SuS 
 Bildung  

 
 

  



Protokoll 
 

Zu der fiktiven Ratssitzung der Stadt Bad Bentheim  
im Planspiel Pimp Your Town! 

 
 

                       
  

                 
 

17 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Vergrößerung der 
Schulbücherei 

 Bildung  
  
18 der Fraktion Clubbesitzer zu PCs im UJH verbessern 
 Bildung  
  
19 der Fraktion GHS zu Bessere Bildung für Benachteiligte  
 Bildung  
  
20 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Ausflüge mit dem 

Jugendtreff  
 Bildung  
  
21 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Werkraum an der 

Realschule Bentheim renovieren 
 Bildung  
  
22 der Fraktion Clubbesitzer zu Mehr Sitzgelegenheiten in der Schule 
 Bildung  
  
23 der Fraktion GHS zu Neue Tische und Stühle  
 Bildung  
  
24 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Erste-Hilfe Kurs am 

Jugendtreff  
 Bildung  
  
25 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Aktivitäten auf dem 

Schulhof der RSB  
 Jugend, Soziales und Sport  
  
26 der Fraktion Clubbesitzer zu Beachanlage beim SVB für Fußball, 

Handball und Volleyball 
 Jugend, Soziales und Sport  
  
27 der Fraktion GHS zu Tafel mit Second-Hand und Nahrung  
 Jugend, Soziales und Sport  
  
28 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Guter Boden in der 

neuen Gilderhauser Sporthalle  
 Jugend, Soziales und Sport  
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29 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Juca in Gildehaus 
 Jugend, Soziales und Sport  
  
30 der Fraktion GHS zu Bessere Bürgersteige  
 Jugend, Soziales und Sport  
  
31 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Dorfkneipe in 

Gildehaus  
 Jugend, Soziales und Sport  
  
32 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Küchengeräte für das 

Jugendcafé Gildehaus  
 Jugend, Soziales und Sport  
  
33 der Fraktion Clubbesitzer zu kleiner Bolzplatz 
 Jugend, Soziales und Sport  
  
34 der Fraktion GHS zu Notlagen-Boxen auf der Mädchen-Toiletten an 

Schulen 
 Jugend, Soziales und Sport  
  
35 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Sichtschutz-Türen 

im Badepark  
 Jugend, Soziales und Sport  
  
36 der Fraktion Clubbesitzer zu Snacks- und Getränkeautomaten in der 

Stadt und in der Schule 
 Jugend, Soziales und Sport  
  
37 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Renovierung des 

Bolzplatzes im Schlosspark 
 Tourismus und Kultur  
  
38 der Fraktion GHS zu Pflanzen-Deko 
 Tourismus und Kultur  
  
39 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Mehr 

Wasserspender für Bad Bentheim 
 Tourismus und Kultur  
  
40 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Skatepark im 

Schlosspark  
 Tourismus und Kultur  
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41 der Fraktion Clubbesitzer zu E-Scooter Verleih 
 Tourismus und Kultur  
  
42 der Fraktion GHS zu Die Stadtmitte verschönern für uns und 

Touristen 
 Tourismus und Kultur  
  
43 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Buslinie Kino 

Nordhorn 
 Tourismus und Kultur  
  
44 der Fraktion BSP - Bentheimer Schulpartei zu Metalltore im 

Schlosspark 
 Tourismus und Kultur  
  
45 der Fraktion Clubbesitzer zu Public Viewing (große Leinwand in der 

Stadt/Park) 
 Tourismus und Kultur  
  
46 der Fraktion GHS zu WLAN in der Stadt  

Tourismus und Kultur 
 

47 der Fraktion MGB - Missionsgymnasium Bardel zu Fußballkäfig 
 Tourismus und Kultur  
   
48 der Fraktion Clubbesitzer zu Kostenlose E-Ladestationen 
 Tourismus und Kultur  

 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

1 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bauen, Umwelt und 
Energie  

 
 
 

TOP 1 
 
Solarbank 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine Solarbank im Stadttzentrum von Bad Bentheim 
installiert wird. 
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Aufstellen mehrerer Bänke im Stadtzentrum. 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da es zwischen Bad Bentheim und Gildehaus zu wenig Bänke 
oder Sitzgelegenheiten gibt. Es ist wichtig, da es viele alte oder sportliche Leute gibt, die 
sich auch mal ausruhen wollen. Zum Beispiel gibt es am Mühlenberg in Gildehaus neue 
Sitzgelegenheiten. Dadurch werden sowohl mehr Sitzmöglichkeiten als auch die 
Möglichkeit zum Aufladen des Mobiltelefons mit Strom aus erneuerbaren Energien 
geschaffen. Letzteres ist vor allem vor dem Hintergrund des gestiegenen Bewusstseins für 
Nachhaltigkeit bedeutsam. Die Stadt wird gebeten, geeignete Plätze hierfür zu ermitteln; 
Vorschläge hierzu: Schlosspark, Mühlenberg, Sandsteinmuseum. 
 
Moritz   
 

Abstimmung im Ausschuss: 5 Ja / 6 Nein / 9 Enthaltung / Abgelehnt  

 

Abstimmung im Rat: 43 Ja / 21 Nein / 21 Enthaltung / Angenommen  

 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

2 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bauen, 

Umwelt und Energie  
 

 
 

TOP 2 
 
Rad-und Fußwege sowie Straßen verbessern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass vor allem die Ochtruper Straße erneuert bzw. für 
verschiedene Verkehrsmittel benutzbar gemacht wird. Aber auch andere Straßen in Bad 
Bentheim (bzw. Gildehaus) sollen in der Hinsicht benutzbarer gemacht werden und zwar: 
Straßen in der Stadtmitte Bad Bentheims, Schlosssparkwege mit dem Rad, Berliner Ring 
und Straßen der Stadtmitte Gildehaus sowie Kuhlenkamp. Der Fokus soll dabei auf der 
Haupstraße, Gildehausstr. und an der Müst gelegt werden. Die Stadt wird gebeten, die 
Straßen zu überprüfen und somit Gefahrenzonen zu beseitigen. 
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Prüfung weiterer Straßen durch die Stadt. 
 
Begründung 
Damit jeder besser und schneller durch die Stadt kommt.  
 
Noah, Georg, Simon, Ben  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

83 Ja / 1 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  

  
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

3 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bauen, Umwelt und Energie  
 

 
 

TOP 3 
 
Bessere Buslinie für die Stadt Bentheim  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Busse öfter fahren.  
 
Begründung 
Man könnte sich schneller fortbewegen und die Busse wären nicht so voll. Die Leute 
kämen außerdem so besser zu ihren Terminen und die Menschen müssten nicht so viel 
Geld für Benzin ausgeben und man könnte als ganze Familie fahren, da es im Bus mehr 
Plätze gäbe.   
 
Givers, Colin, Milena und Maja   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 8 Nein / 9 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

4 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bauen, Umwelt und 
Energie  

 
 
 

TOP 4 
 
Gildehauser Straße Glattmachen stoppen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Glattmachen der Gildehauser Straße in der Nähe 
von Badepark abgebrochen wird und es Geschwindigkeit begrenzende Hügel gibt. 
Außerdem sollten die Wiese und die Büsche dort auch nicht zerstört werden - nur für den 
Bau.  
 
Begründung 
Ich stelle diesen Antrag, weil ich lebe da in der Nähe und es wurden schon sehr viele 
Katzen und Tiere angefahren, weil viele Leute oft viel schneller als die angegebene 
Geschwindigkeit 30 fahren. Ich bin fest davon überzeugt, dass, wenn die Straße glatt 
gemacht wird, Leute nur noch schneller fahren werden, egal ob es ein Fahrradweg ist oder 
Anlieger frei. Da hören sie sogar jetzt nicht drauf. Die Straße ist historisch und sollte 
gelassen werden, wie sie jetzt ist.  
 
Marre  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 12 Nein / 8 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

5 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bauen, Umwelt und 
Energie  

 
 
 

TOP 5 
 
Überdachte Fahrradständer 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Fahrradständer im Schlosspark überdacht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Auf den Dächern sollen Solarpaneele angebracht werden. 
 
Im Rat: Fahrradüberdachung an Bad Bentheims Schulen. 
 
Begründung 
Es gibt zu wenig Überdachungen im Schlosspark. Wenn es regnet, kann man sich 
darunter unterstellen. Man könnte auch seine Fahrräder darunterstellen, damit, wenn es 
regnet die Fahrradsitze nicht nass werden.   
 
Emily, Mia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

50 Ja / 19 Nein / 16 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

6 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bauen, 

Umwelt und Energie  
 

 
 

TOP 6 
 
Erneuerbare Energien in Bad Bentheim ausweiten  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Bad Bentheim der Windpark ausgebaut und eventuell 
neue Solarflächen geschaffen werden, auch auf Häusern der Gemeinde (auf dem 
Jugendhaus…) Außerdem könnte es Solarbänke geben.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Weitere Optionen für die Installation erneuerbarer Energien: Schlosspark, 
Mühlenberg, Sandsteinmuseum. 
 
Begründung 
Damit mehr grüne Energie in Bad Bentheim geschaffen wird und damit Bad Bentheim 
noch unabhängiger in diesem Bereich wird.   
 
Noah, Georg, Ben, Simon  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

7 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bauen, Umwelt und Energie  
 

 
 

TOP 7 
 
Mülleimer  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Mülleimer öfter geleert werden und einen Deckel 
bekommen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Statt eines Deckels sollen Schlitze angebracht werden. Es sollen zudem 
Sensoren zur Rückmeldung des Füllzustandes angebracht werden. 
 
Begründung 
Die Mülleimer sollen einen Deckel bekommen, damit der Müll nicht in die Umwelt kommt 
und er weniger stinkt. Ohne Deckel können sich sonst auch Tauben und Ratten stärker 
vermehren.   
 
Colin, Maya, Givara   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 1 Nein / 8 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

8 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bauen, Umwelt und 
Energie  

 
 
 

TOP 8 
 
Mehr Straßenlaternen in dunklen Gegenden 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Straßenlaternen in dunklen Wohnstraßen, Straßen, 
Gassen und Wegen installiert werden. Beispielsweise im Sieringhoek, in Wohngebieten 
und einzelnen Wohnstraßen, in Waldgebieten und Spaziergängerwegen. Weitere Straßen 
sind: Der Butterweg,Teichkamp,Waldseiter Straße und Teile der Bauernschaften.  
 
Begründung 
Da es morgens und abends dunkel ist, haben viele Kinder und Jugendliche Angst auf dem 
Weg nach Hause.Viele Personen, egal ob jung oder alt, haben Sorge, sich beim Laufen, 
Joggen oder auch auf dem nach Hauseweg zu verletzen oder im schlimmsten Fall 
entführt, beraubt oder sexuell misshandelt zu werden. Auch Fahrradfahrer haben Angst, 
sich ernsthaft zu verletzen, weil es nicht genügend Straßenlaternen gibt. Deshalb sollte für 
die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger gesorgt sein, egal ob klein oder groß, damit 
sich diese auch in Zukunft sicher auf den Straßen fühlen.  
 
Fiona  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

9 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bauen, Umwelt und 
Energie  

 
 
 

TOP 9 
 
Hundepark im Schlosspark,Gildehaus 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen Hundepark im Schlosspark (Bad Bentheim) und 
in Gildehaus geben soll.  
 
Begründung 
Da es nicht viele Orte gibt, wo man seinen Hund frei lassen kann und die Hunde 
miteinander spielen können. Ein Vorteil für Hundebesitzer ist, dass die Hunde ihren 
Auslauf bekommen und für die Leute, die keinen Hund haben, wäre ein Vorteil, dass sie 
den Hunden beim Spielen zugucken können und vielleicht sogar streicheln können. 
Außerdem ist es gut für die Umwelt. Wenn Hunde Orte bzw. Pflanzen markieren, können 
die Pflanzen kaputt gehen. Auf dem abgezäunten Hundeplatz können sie mehr markieren. 
Der Rest bleibt dann ordentlich und der Hundeplatz ist der einzige Platz, wo viel makiert 
wird.  
 
Florid, Romy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 6 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

10 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bauen, 

Umwelt und Energie  
 

 
 

TOP 10 
 
Neue Kabinen, Duschen und Toiletten in der Schürkamphalle 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Kabinen, Duschen und Toiletten der Schürkamphalle 
aufgrund von Verschleiß erneuert werden.   
 
Begründung 
Die Kabinen, Duschen und Toiletten fangen teilweise an zu schimmeln.  
 
Noah, Ben, Georg, Simon   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

11 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bauen, Umwelt und Energie  
 

 
 

TOP 11 
 
Ampel Hengeloerstraße 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es eine Ampel bei der Hengeloerstraße geben soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Straße soll bei 50km/h liegen. 
 
Begründung 
In der Straße passieren oft Unfälle und weil der Straßenverkehr mit einer Ampel besser 
geregelt wird, würde es gut sein, wenn es dort eine Ampel geben würde.  
 
Milena, Maja, Colin, Givara  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 0 Nein / 8 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

12 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bauen, Umwelt und 
Energie  

 
 
 

TOP 12 
 
 
Mehr Bäume und das Stoppen von Abholzung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Abholzen von Bäumen in Bauernschaften wie 
Waldseite und anderen Ortsteilen gestoppt wird und stattdessen neue Bäume gepflanzt 
werden.  
 
Begründung 
Durch die Abholzung werden viele Unterschlupfe von Tieren des Waldes zerstört. 
Außerdem sollte man die Abholzung stoppen, weil die Bäume die Pflanzen sind, die uns 
Sauerstoff zum Atmen ermöglichen. Man könnte anstatt die Bäume abzuholen neue 
Bäume pflanzen, wie zum Beispiel im Schlosspark.  
 
Hanna  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

7 Ja / 3 Nein / 10 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

13 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung  
 

 
 

TOP 13 
 
Tischtennisplatten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man Tischtennisplatten im Forum 2 aufstellt, die 
aufklappbar sind und aus Holz.  
 
Begründung 
Viele können Tischtennis zusammen spielen, damit man sich mehr bewegt und damit man 
mehr Sportarten in der Schule machen kann. Die Tischtennisplatten kann man aufklappen, 
wodurch man sie nach der Pause wieder zuklappen und wegstellen kann.  
 
Aaron, Leon   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 0 Nein / 12 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

14 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung  

 
 

 

TOP 14 
 
Durchgezogene Wände auf den Schultoiletten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schultoiletten durchgezogene Wände bekommen.  
 
Begründung 
Es sind schon einige Vorfälle passiert, dass unter den Wänden drunter durch Bilder von 
anderen Schülern gemacht worden sind. Um die Privatsphäre der Schüler:innen zu 
schützen, müssen die Wände durchgezogen werden.  
 
Dide, Milla  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

74 Ja / 2 Nein / 9 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

15 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung  
 

 
 

TOP 15 
 
Überdachungen für Schulhöfe und öffentliche Plätze  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Überdachungen für Schulen auf den 
Pausenhöfen und in der Öffentlichkeit gibt. Außerdem soll es bei den Überdachungen 
auch Grillplätze für die Öffentlichkeit zum Mieten geben. Diese kann man auch 
abschließen, damit es nicht gefährlich wird oder es zu Vandalismus kommt.  
 
Begründung 
Wenn es regnet, kann man unter den Überdachungen sitzen und stehen. Der Park und die 
überdachten Stellen auf dem Pausenhof werden so besser genutzt. Diese können auch 
zum Lernen verwendet werden. Der Grillplatz ist für den Sommer für Leute, die keinen 
Grill besitzen/nicht kaufen wollen. Dieser bietet einen guten Platz für die 
Freizeitgestaltung.   
 
Jeremey, Chris   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 4 Nein / 12 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

16 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung  
 

 
 

TOP 16 
 
Weiterbildung von SuS 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Workshops wie Kochen, Hauswirtschaft, Finanzen, 
Steuern und Versicherung usw. eingeführt werden. Diese sollen einmal die Woche am 
Jugendtreff stattfinden. Zum Beispiel nach der Schule für Schüler ab der 7. Klasse. Dort 
könnte man sich versammeln.  
 
Begründung 
Damit man weiß, was in der Zukunft auf einen zukommt und man auch weiß, was man in 
den Situationen machen muss. Denn so etwas lernt man nicht in der Schule. Das Thema 
ist wichtig, weil wir dann mehr Wissen haben, was uns später begleiten wird.  
 
Luisa und Vera  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 0 Nein / 17 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

17 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung  
 

 
 

TOP 17 
 
Vergrößerung der Schulbücherei 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das die Schulbücherei vergrößert wird.  
 
Begründung 
Die Schulbücherei ist zu klein und dort gibt es so wenig Platz, dass nicht so viele in die 
Schulbücherei können.  
 
Milan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 9 Nein / 7 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

18 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung  

 
 

 

TOP 18 
 
 
PCs im UJH verbessern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die PCs im UHJ Bad Bentheim verbessert oder erneuert 
werden sollen.  
 
Begründung 
Damit jeder Jugendliche die Chance hat, auf das Internet oder Computer zuzugreifen, für 
z.B. Hausaufgaben oder Präsentationen.  
 
Ines, Milla  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

19 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung  
 

 
 

TOP 19 
 
Bessere Bildung für Benachteiligte  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es für Menschen mit Schwächen außerhalb von Schulen 
Einrichtungen zum Lernen gibt, denn in der Schule können Schwächen von Schülern von 
Lehrern oft nicht kompensiert werden   
 
Begründung 
Wir wollen das, weil Personen mit Lernschwächen geholfen werden kann und damit 
vielleicht diese Schwächen nicht mehr so stark ausgeprägt sind in der Schule und 
außerdem würden Prüfungen gerechter ausfallen. Eine externe Möglichkeit wäre besser 
und sinnvoller, als das in der Schule zu organisieren.   
 
Jeremey und Chris   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

/ Ja / / Nein / / Enthaltung / Zurückgezogen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

20 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung  
 

 
 

TOP 20 
 
Ausflüge mit dem Jugendtreff  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Ausflüge für Schüler und Schülerinnen stattfinden, 
um andere Kulturen besser kennenzulernen.  
 
Begründung 
Die Ausflüge können zum Beispiel nach Berlin führen, um dann mehr über die Politik, z.B. 
den Bundestag, zu erfahren und besser zu verstehen. Außerdem können Ausflüge dazu 
beitragen, andere Kulturellen kennenzulernen, man kann zum z.B ins Ausland fahren.  
 
Nele und Vera  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

/ Ja / / Nein / / Enthaltung / Zurückgezogen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

21 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung  
 

 
 

TOP 21 
 
Werkraum an der Realschule Bentheim renovieren 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Werkraum in der Realschule Bentheim renoviert 
wird. 
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Renovierung der Werkräumlichkeiten aller betroffenen Schulen. 
 
Begründung 
Wir wollen den Werkraum in unserer Schule erneuern, weil unserer schon alt ist und die 
Tische darin auch alt sind. 
 
Aaron  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

36 Ja / 33 Nein / 16 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

22 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung  

 
 

 

TOP 22 
 
Mehr Sitzgelegenheiten in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Sitzgelegenheiten in der Schule für SuS freigestellt 
werden, wie Sofas, Sessel, Hocker, usw. Diese könnten auf den Fluren, Pausenhallen 
oder im Forum aufgestellt werden.  
 
Begründung 
In freien Arbeitsphasen hat man bessere Sitzmöglichkeiten. Das Gebäude sieht durch die 
Sofas, etc. gemütlicher aus. In Freistunden (5.-10. Klasse) darf man das Schulgelände 
nicht verlassen und man kann sich dann auf die Sofas setzen, damit man es nicht so 
ungemütlich hat für die jeweiligen Stunden.  
 
Mara, Dide  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

23 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung  
 

 
 

TOP 23 
 
Neue Tische und Stühle  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Grund - und Hauptschule Gildehaus neue Tische und 
Stühle in den Klassenräumen bekommt.  
 
Begründung 
Mit neuen Tischen und Stühlen kann man besser arbeiten, und es sieht schöner aus. Man 
kann sich besser im Unterricht konzentrieren. Die Tische und Stühle sind alt und verkratzt.  
 
Adana, Awa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 5 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

24 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung  
 

 
 

TOP 24 
 
Erste-Hilfe Kurs am Jugendtreff  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Erste-Hilfe Kurs am Jugendtreff eingeführt wird. Im 
Alter von 12—18 Jahren dürfen sie teilnehmen. Auf Jugendfreizeiten solle Erste-Hilfe 
Kurse als fester Programmpunkt berücksichtigt werden. 
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Vorläufige Probephase zur Ermittlung des Interesses; Verknüpfung der Kurse mit 
dem Schulunterricht. 
 
Begründung 
Der Erste-Hilfe Kurs ist sehr wichtig, denn sehr viele Kinder wissen nicht, wie man 
Menschen in Not helfen kann. Wenn man den Menschen helfen könnte, gäbe es vielleicht 
im besten Fall größere Überlebenungschancen. Denn dann müssen sie nicht ein paar 
Minuten auf den Krankenwagen warten.  
 
Vera und Nele  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 2 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

56 Ja / 14 Nein / 15 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

25 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Jugend, Soziales und 

Sport  
 
 
 

TOP 25 
 
Aktivitäten auf dem Schulhof der RSB  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Realschule Bad Bentheim mehr Bänke 
(Sitzmöglichkeiten) bekommt und dass eine Schaukel zur Verfügung gestellt wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Dies soll für alle Schulen Bad Bentheims gelten. 
 
Begründung 
Auf dem Schulhof der RSB gibt es wenige Möglichkeiten, seine Pause zu verbringen. Der 
Schulhof ist leer. 
 
Nela   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

64 Ja / 6 Nein / 15 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

26 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend, 

Soziales und Sport  
 

 
 

TOP 26 
 
Beachanlage beim SVB für Fußball, Handball und Volleyball 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass beim SV Bad Bentheim eine Beachanlage gebaut wird. 
Diese Anlage wäre für verschiedene Sportarten wie Fußball, Handball und Volleyball zu 
gebrauchen. Die Kosten für Baumittel und Bauarbeiter sowie die Reinhaltung des Platzes 
möge die Stadt bezahlen.  
 
Begründung 
Eine Beachanlage für verschiedene Sportarten wäre eine tolle Möglichkeit für Sportler, 
neue Sportarten auszuprobieren und mehr Vielfalt in die Gemeinde zu bringen. Eine 
Beachanlage würde Neuerung in die Stadt bringen und Jugendliche dazu bewegen, mehr 
Sport zu treiben.  
 
Yasha, Lennardt   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

27 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Jugend, Soziales und Sport  
 

 
 

TOP 27 
 
Tafel mit Second-Hand und Nahrung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es im Jugendtreff eine Möglichkeit geben soll, wo 
Menschen hingehen können, um Second-Hand-Klamotten oder Nahrungsmittel 
abzugeben. Für Menschen, die ärmer sind und sich nicht alles leisten können, weil alles 
teurer wird.   
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag über dieses Thema, weil momentan alles teurer wird und viele 
Menschen sich kein Essen oder neue Klamotten leisten können. Viele werden gefeuert 
und verlieren an Geld. Sie können sich nichts mehr leisten und werden ärmer, wir wollen 
ihnen mit dieser Tafel helfen, um trotzdem weiter leben zu können, ohne zu hungern und 
ohne zu frieren. Viele Menschen leben im Überfluss und Aktionstage im Jugendtreff zum 
Verteilen von Kleidung und Nahrung wären sinnvoll.   
 
Zoe und Miya   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 15 Nein / 4 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

28 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend, Soziales und 
Sport  

 
 
 

TOP 28 
 
Guter Boden in der neuen Gilderhauser Sporthalle  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in der neuen Sporthalle von Gildehaus ein guter Boden 
eingebaut wird. Es ist wichtig, dass es ein guter und harter Boden ist, wo die Bälle gut 
drauf abprallen. Die Linien sollen für jede Sportart geeignet sein.  
 
Begründung 
Wir brauchen diesen Boden, damit wir besser Sport machen können und damit es 
einfacher ist z.B. Fußball zu spielen.  
 
Romee und Finnja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

29 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Jugend, Soziales und 

Sport  
 
 
 

TOP 29 
 
Juca in Gildehaus 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Personal für das Juca eingestellt wird und dass 
Küchengeräte zur Verfügung gestellt werden, damit ein kleine Auswahl an Gerichten den 
Jugendlichen angeboten werden können. Zudem soll das Juca auch Abends offen sein, 
damit die Jugendlichen auch zu dieser Zeit einen Treffpunkt haben. 
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll Werbung dafür gemacht werden, dass Freiwillige sich im Juca 
engagieren. 
 
Begründung 
Da in dem Juca (Gildehaus) Personalmangel herrscht und es keine Kneipe in Gildehaus 
gibt und man jedesmal für Disko nach Schütthof fahren muss. Vormittags wäre es für alle 
Altersgruppen (generationsübergreifend) offen. 
 
Joline  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 8 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

41 Ja / 25 Nein / 19 Enthaltung / Angenommen  

 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

30 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Jugend, Soziales und Sport  
 

 
 

TOP 30 
 
Bessere Bürgersteige  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in Bad Bentheim und im Gildehaus bzw. beim 
Kuhlenkamp in Gildehaus neue Bürgersteige geben sollte.   
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da viele Bürgersteige kaputt oder sogar zerstört sind. Viele sind 
aber auch mit Kieselsteinen bedeckt. Dadurch ist es rutschig und schwer mit Fahrrad zu 
fahren. Es ist auch für Mütter schwer, mit einem Kinderwagen durchzufahren.   
 
Clara und Lana   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 1 Nein / 13 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

31 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend, Soziales und 
Sport  

 
 
 

TOP 31 
 
Dorfkneipe in Gildehaus  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es eine Dorfkneipe gibt, wo es freitagsabends eine Disko 
für 14-Jährige gibt und samstags eine ab 16. Im Garten soll es ein Fußballplatz geben, wo 
man mit Spaß Fußball spielen kann. Dies soll im Dorf in Gildehaus passieren. Die 
Dorfkneipe soll neben der Mühle in Gildehaus sein. Es soll eine kleine Auswahl an Essen 
geben (Pommes, Pizza, Schnitzel, Burger etc.) und eine gute Bar. Außerdem soll 
Raucherverbot in der Disko sein. Dadurch entstehen Arbeitsplätze. Den Tag über soll 
warmes Essen und eine kleine Auswahl an Trinken verfügbar sein.  
 
Begründung 
In Gildehaus gibt es keine Kneipe und weil man jedes Mal für Disco nach Schüttorf fahren 
muss. Am Tag von montags bis donnerstags und sonntags soll es ein Restaurant geben. 
Somit ist es für alle Generationen etwas.  
 
Marie und Alissa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

32 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Jugend, Soziales und 

Sport  
 
 
 

TOP 32 
 
 
Küchengeräte für das Jugendcafé Gildehaus  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Jugendcafé mehr Küchengeräte bekommt, z.B. ein 
Wasserkocher, Fritteuse, Mixer und ein Toaster.   
 
Begründung 
Um das Angebot der Lebensmittel zu erweitern und Essen vorzubereiten.   
 
Anna   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

33 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend, 

Soziales und Sport  
 

 
 

TOP 33 
 
Kleiner Bolzplatz 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein kleiner Kunstraten-Bolzplatz gebaut wird. Ein 
möglicher Ort wäre hinter dem SV-Platz auf der großen Wiese. Dieser Platz wäre 
eingezäunt und ungefähr 15m lang und 7m breit. Um den Bolzplatz nutzen zu können, 
muss man keinen Eintritt bezahlen. Über dem Platz spannt man ein Netz, damit der Ball 
nicht heraus fliegen kann.  
 
Begründung 
In Bentheim und Gildehaus gibt es nicht sehr viele Dinge, die man tun kann. Man kann 
natürlich einem Verein beitreten oder zum Jugendhaus gehen, dies ist aber mit relativ viel 
Aufwand verbunden. So ein Platz wäre die perfekte Möglichkeit, um neue Freunde zu 
finden, sportlicher zu werden und an die frische Luft zu kommen.  
 
David   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 8 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

34 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Jugend, Soziales und Sport  
 

 
 

TOP 34 
 
Notlagen-Boxen auf der Mädchen-Toilette an Schulen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es auf den Mädchentoiletten Notlagen-Boxen an Schulen 
geben soll.  
 
Begründung 
Diesen Antrag stellen wir, da uns das Thema wichtig ist. Es ist uns wichtig, damit man 
vorbereitet ist. Es gibt zwar welche im Sekretariat, aber es gibt auch Schüler:innen, die 
sich nicht trauen zu fragen, weil es als Jugendlicher unangenehm ist.  
 
Emine, Angelina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 12 Nein / 6 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

35 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend, Soziales und 
Sport  

 
 
 

TOP 35 
 
Sichtschutz-Türen im Badepark  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Sichtschutzzüren im Badeparkt geben soll, da immer 
Leuten, die nicht in die Umkleide reingehören, rein gehen oder blöd rein gucken und das 
ist nicht toll, wenn dort nackte Menschen rum laufen.  
 
Begründung 
Da viele Menschen in die Männerumkleide rein gucken und auch in die Frauenumkleide. 
Dies finden viele Menschen nicht toll.   
 
Max, Jochen und Mads  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 8 Nein / 9 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

36 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend, 

Soziales und Sport  
 

 

TOP 36 
 
Snacks- und Getränkeautomaten in der Stadt und in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Snacks-und Getränkeautomaten in der Stadt und in den 
Schulen sowie im Schlosspark oder auch am Bahnhof von Bad Bentheim platziert werden 
sollen. 
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Automaten sollen u.a. im Schlosspark und am Bahnhof aufgestellt 
werden, Bar-Zahlung soll ermöglicht werden. 
 
Im Rat: Möglichkeit der Bar- und Kartenzahlung; Aufstellen der Automaten an weiteren, 
noch nicht im Antrag spezifizierten Orten. 
 
Begründung 
Es würde mehr Möglichkeiten geben, dass sich die Menschen etwas nebenbei kaufen 
können. Diese Automaten gibt es in kleineren Städten eher nicht. Deshalb könnten wir, 
wenn wir welche haben, ein Vorbild für mehrere andere kleinere Städte sein. Außerdem 
wäre es auch ein Vorteil für die Gemeinde, wenn sie einen Gewinn durch den Kauf von 
den Produkten macht 
 
Yalin, Noa, Jonas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  21 Ja / 1 Nein / 1 Enthaltung / 

Angenommen  

Abstimmung im Rat: 74 Ja / 4 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  

 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

37 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 37 
 
Renovierung des Bolzplatzes im Schlosspark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Boltzplatz renoviert werden soll, indem der Rasen 
gerade gemacht wird und die alten Metalltore durch größere Tore ersetzt werden.  
 
Begründung 
Der Bolzplatz wird mittlerweile sehr wenig benutzt, da es nicht mehr angenehm ist darauf 
zu spielen. Deswegen muss unserer Meinung nach etwas getan werden! Wir möchten vor 
allem, dass der Rasen gerade gemacht wird, denn er ist sehr buckelig und nicht gut zum 
Fußballspielen geeignet.  
 
Emil  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 5 Nein / 4 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

38 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 38 
 
Pflanzen-Deko 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass zum Beispiel der Schlosspark oder andere öffentliche 
Plätze mit mehr Pflanzen bestückt werden. Beete sollen angelegt werden und bunt sein.   
 
Begründung 
Ich finde, es sieht sehr leer aus in Bad Bentheim und es sollte etwas grüner und bunter 
werden. Leere Flächen können damit gefüllt werden, und die Leute erfreuen sich. Der 
Schlosspark ist sonst zu schlicht. Es soll ein Mix aus Rasenflächen und Blumen- / 
Pflanzen-Deko sein.   
 
Marcello  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

39 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 39 
 
Mehr Wasserspender für Bad Bentheim 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in der Stadt Bad Bentheim mehr Wasserspender gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: An öffentlichen Plätzen, an denen sich viele Leute treffen. 
 
Im Rat: Aufstellen von Wasserspendern in Schulen und an öffentlichen Plätzen. 
 
Begründung 
Sie soll es geben, da es im Sommer so warm ist. Sie soll es auch geben, da man sich 
sonst was selber kaufen muss.  
 
Kian  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

29 Ja / 25 Nein / 31 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

40 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 40 
 
Skatepark im Schlosspark  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Skatepark im Schlosspark gebaut wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es sollen kein neuer Skatepark gebaut werden, sondern bestehende sollen 
erweitert werden. 
 
Begründung 
Weil der Skatepark dann jüngere Menschen anzieht aus den Nachbarstädten und welche, 
die dort Skateboard fahren wollen und natürlich auch für die Kinder von Bad Bentheim.  
 
Kristoffer  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

41 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Tourismus 

und Kultur  
 

 
 

TOP 41 
 
E-Scooter Verleih 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, für Touristen E-Scooter zu verleihen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die E-Scooter sollen auch für Einheimische nutzbar sein. 
 
Begründung 
Touristen sollen in der Stadt besser von A nach B kommen.   
 
Lara, Rieke, Janna, Sophie, Johanna  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

42 Ja / 33 Nein / 10 Enthaltung / Angenommen  

  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

42 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 42 
 
Die Stadtmitte verschönern für uns und Touristen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in der Stadtmitte in Bad Bentheim breite Bänke zum 
Sitzen und Liegen sowie ein kleiner Springbrunnen gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Wasserspiele statt Springbrunnnen. 
 
Begründung 
Es ist wichtig, dass viele Menschen nach draußen gehen. Damit die Stadt lebhafter wird, 
sollte sie verschönert werden und Entspannung bieten. Im Sommer bieten neue Bänke 
gute Möglichkeiten, sich hinzusetzen oder sich hinzulegen. Die Stadt wäre attraktiver und 
auch für Touristen gäbe es mehr Orte für Pausen.   
 
Josie, Andrea  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 9 Nein / 5 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

43 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 43 
 
Buslinie Kino Nordhorn 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine Buslinie regelmäßig von 16 Uhr bis 24 Uhr zum 
Kino fährt. Die Bushaltestelle soll beim Bahnhof in Gildehaus und Bentheim sein   
 
Begründung 
Wie stellen diesen Antrag, weil Kino cool und gemütlich ist und Jugendliche gerne mit 
Freunden ins Kino gehen   
 
Corvin   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

/ Ja / / Nein / / Enthaltung / Zurückgezogen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

44 

Der Fraktion BSP - Bentheimer 
Schulpartei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 44 
 
Metalltore im Schlosspark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Tore im Schlosspark erneuert oder renoviert werden.  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, damit der Schlosspark besser aussieht und damit man sofort 
erkennt, dass es dort schön sein könnte. Dadurch könnte der Schlosspark auch mehr 
besucht werden.  
 
Luke  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 0 Nein / 11 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

45 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Tourismus 

und Kultur  
 

 
 

TOP 45 
 
Public Viewing (große Leinwand in der Stadt/Park) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in der Stadt/Park eine große Leinwand aufgestellt 
werden soll, um z.B. zusammen Fußball oder so zu gucken oder andere Evemts 
zusammen zu schauen.  
 
Begründung 
Es ist gut als soziales Ereignis in der Gesellschaft und der Stadt, sowie ein gutes 
Zusammenkommen als Gemeinde. Mann kann dort zusammen mit seiner Familie, 
Freunden usw. gemeinsam einen Film o.Ä. gucken.  
 
Lara und Sophie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 10 Nein / 5 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

46 

Der Fraktion GHS - Fraktion für die 
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 46 
 
WLAN in der Stadt  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das öffentliche WLAN in Bad Bentheim verbessert wird. 
Das bereits vorhandene WLAN ist nicht flächendeckend verfügbar und das soll geändert 
werden. 
 
Begründung 
Damit man in der Stadt immer nach dem Weg gucken kann und erreichbar ist. Man kann 
dann auch unterwegs arbeiten und lernen. Auch für Touristen wäre der Aufenthalt 
angenehmer, wenn das Internet immer verfügbar ist.   
 
Josie, Andreea   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 6 Nein / 3 Enthaltung / Angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

21 Ja / 47 Nein / 17 Enthaltung / Abgelehnt  

 
 
 
  
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

47 

Der Fraktion MGB - Missionsgymnasium 
Bardel für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Tourismus und Kultur  
 

 
 

TOP 47 
 
Fußballkäfig  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen Fußballkäfig in der Mitte von Bad Bentheim 
geben soll  
 
Begründung 
Es soll einen Fußballkäfig geben, da es sich viele wünschen. Dort soll es Kunstrasen 
geben, denn es viel cooler und besser auf Kunstrasen zu spielen, da der Rasen dann nicht 
kaputt geht  
 
Kian, Mika   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 3 Nein / 7 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

              
                       
                       
              

  

48 

Der Fraktion Clubbesitzer für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Tourismus 

und Kultur  
 

 
 

TOP 48 
 
Kostenlose E-Ladestationen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es kostenlose E-Ladestationen für E-Autos und E-Bikes 
geben soll. Wenn möglich auch an den Schulen.  
 
Begründung 
Weil viele Schülerinnen und Schüler wie auch Lehrer mit E-Fahrzeugen (E-Autos, E-
Bikes,…) zur Schule kommen und dann keine Möglichkeit haben, die E-Fahrzeuge 
aufzuladen.  
 
Johanna, Lara, Sophie, Janna, Rieke   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / Angenommen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


